

exposeraient les participants à une langue et à une culture nouvelles, feraient mieux apprécier les langues et les cultures de l'Union soviétique, amélioreraient les méthodes d'enseignement et fourniraient des occasions de perfectionner les programmes d'études. Les deux parties sont convenues de discuter de la possibilité de mettre en place de tels échanges;

5. La partie canadienne a informé la partie soviétique que le gouvernement du Québec attache beaucoup d'importance à la promotion de la littérature québécoise francophone à l'étranger. Dans cette perspective, le Québec souhaiterait que deux spécialistes se rendent en URSS pour y analyser la pertinence et l'impact du développement d'un programme d'enseignement de ce sujet à l'Université de Moscou. Les frais encourus par cette mission seraient à la charge du Québec;

6. La partie canadienne a informé la partie soviétique du désir du gouvernement du Québec de fournir, à l'URSS, sur une base commerciale, du matériel didactique et pédagogique de tout genre et de tout niveau;

7. La partie canadienne a aussi informé la partie soviétique de la proposition du gouvernement du Québec